

WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July, 1974

2016～2017年度RIテーマ:『 ～人類に奉仕するロータリー～ 』
ガバナー方針:『 ～真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つけよう～ 』
クラブ方針:『 笑顔と共に奉仕の輪を広げよう! 』
～明るく・楽しく・心豊かに～



名古屋空港ロータリークラブ

事務局
名古屋市中村区名駅4-3-10 東海ビル606号室
TEL(052)561-2405 FAX(052)571-2867
E-mail rongoapt@mta.biglobe.ne.jp
会長/ 武田 英昭
幹事/ 田邊 雅彦
広報委員長/ 太田 威彦
例会日/毎週月曜日 12:30～13:30
例会場/キャッスルプラザ



第1906回例会

2016年9月5日(月) 第7回

- 点 鐘 会長 武田 英昭君
- 斉 唱 「君が代」「四つのテスト」
- 例会行事 空港フォーラム全員協議会
- 司 会 SAA委員 山北 秀和君

会長挨拶

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君



会員の皆様、今日もお元気で、例会に出席をして頂きありがとうございます。

先週(8/30.31)台風10号は、岩手・北海道で大雨の影響による冠水・土砂崩れ等広範囲で被害が拡大、特に岩手では高齢者のグループホームで9人の死亡が確認される等、東北・北海道では、過去に例を見ない被害の大きさでした。被害を受けられた方々に、この場でお見舞いを申し上げる次第でございます。

今年の7.8月の小中学生の夏休み期間中、この地域では、太平洋高気圧の影響で晴れの日が多く、雨が少なく、全体的に気温は高かったようですが、最高気温が35度以上の猛暑日は8日間で平均並みの事でした。名古屋気象台発表によりますと、東海地区の7月下旬はオホーツク海高気圧の張り出しが強く低温に、8月は太平洋高気圧の影響が強まり、晴れた日が多く、気温が上昇し、今年の最高気温は8月8日の37.8度、全体的に雨も少ない夏休みとなった様です。

9月は、南海上の海面水温が高い状態が続き、偏西風を

押し上げる為、平年より気温は高くなりそうとの発表もございました。

未だ未だ暑い日が続きそうですが、会員の皆様には、お体に充分気を付けて頂きたいと存じます。

さて、話は変わりますが、我が国では「神の鳥 ライチョウは、人を恐れぬ」と言われておりますが、これは、日本に限ってのことで、海外の多くのライチョウは当然のように人を見れば飛んで逃げるそうです。海外のライチョウは、今でも狩りの対象ですが、日本では、昔から「神の鳥 ライチョウ」として大切にされたからだそうです。稲作文化を基本にした日本は、近年まで里や里山は「人の領域」ですが、水源がある奥山は、人がみだりに入れぬ「神の領域」として住み分けられ、そして、守られ、また、高い山は崇められて参りました。人を恐れぬライチョウは、そうした日本人の自然観の象徴なのだと言った信州大学名誉教授の中村浩志氏は「二万年の奇跡を生きた鳥 ライチョウ」の著書で記されております。

しかし、この鳥の生息に欠かせない高山のハイマツは、温暖化によって撃滅すると予測され、年平均気温が三度上がればライチョウは、姿を消すだろうともいわれております。今世紀末には、平均気温が四度余りも上昇するとの予測もあり、「神の鳥 ライチョウ」が、絶滅するとき、この国はどうなっているのでしょうか・・・。治水計画の想定を超える豪雨が増え、一級河川での洪水の発生頻度は最大で四倍余り高まり、海面は最大で80cm上昇して名古屋を含む三大都市圏では、海面より低い土地が六割も広がり、水害の危険が増し、今回の岩手での河川の氾濫のような事態が急増するのではないかと専門家らは懸念をしている状況です。

ライチョウは雷雲と共に姿を現すといわれますが、人為的な温暖化でこの鳥が日本の高山から姿を消してしまうようであれば、激しい雷雨で里はたびたび水浸しになる。そんな未来予想図を描かなければならないような気が致します。

ロータリーでは、5月に特別週間「環境保全週間」があります。本年度は、是非とも会員の皆様と共に地球温暖化

防止、省I社に-に関する問題を考える例会を開催したいものとも考えているところです。

本日、この後、フォーラム実行委員会による全員協議会が開催されます。

全国空港RCフォーラムは、皆様もご存知のように当クラブが提唱し1996年4月に第1回が開催され、以降、空港の安全と発展を願う空港と関わりのあるロータリークラブが年に一度参集し開催をされております。今回で21回目、竹尾フォーラム実行委員長を中心に、会員の皆様には、来訪ロータリアンに笑顔と共におもてなしをして頂く事をお願いしまして会長挨拶といたします。

今日も元気で！

阿萬 裕子 君	石川 良治 君	石原 慎一 君
伊勢村道雄 君	市川 孝 君	伊藤 康司 君
稲熊 正徳 君	稲吉 将秀 君	井上 政秋 君
入谷 宏典 君	内海 辰巳 君	梅本 昌裕 君
加藤 泰弘 君	金井 和治 君	串田 正克 君
近藤 和彦 君	三治 明 君	柴田 和宏 君
杉本 敦永 君	高山 光雄 君	竹尾 悟 君
照井 通夫 君	中島 俊朗 君	中林 正人 君
波多野 真 君	原田 好展 君	松本 雅人 君
村瀬富三夫 君	安江 寛二 君	安川 正勝 君
山田 幹雄 君		

委員会報告

●出席報告 (早川 正倫副委員長)

本日の例会

会員数	53	出席率	92.16%
出席者	出席義務者 31 出席免除者 16 出席者計 47	欠席者	出席義務者 4 出席免除者 2 欠席者計 6

前々回例会(8月8日)

会員数	53	出席率	95.16%
出席者	出席義務者 33 出席免除者 13 出席者計 46	欠席者	出席義務者 2 出席免除者 5 欠席者計 7

●ニコニコボックス報告(友原 寛之委員)

全国空港RCフォーラムのご協力をお願いします。

武田 英昭 君

9月10日は空港フォーラムです。宜しくお願いします。

田邊 雅彦 君

アテンダンスを祝って頂いて。

土屋 範郎 君

アテンダンスを祝って頂きまして。

栗田 和典 君

誕生日を祝って頂いて。

川口 直也 君

結婚記念日を祝って頂いて。

北園 守生 君

結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。

田中 秀典 君

誕生日を祝って頂いて有難う御座います。

山内 佳紀 君

誕生日を祝って頂きましてありがとうございます！

早川 正倫 君

誕生日を祝って頂きありがとうございます。

伊東 由之 君

誕生日と結婚記念日をお祝い頂いて。

友原 寛之 君

アテンダンス表彰祝って頂きまして。

真城 壮司 君

御協力ありがとうございました。

本日の協力	43名	65,000円
本年度の協力累計		352,000円

空港フォーラム全員協議会



竹尾 悟実行委員長



第3回理事役員会議事録

日時 平成28年9月5日(月) 13:30~13:50

場所 キャッスルプラザ 3階 福の間

田邊幹事の進行により、理事役員会開会された。

会長挨拶 会員の皆様、第3回理事役員会の出席を賜りありがとうございます。本日は、審議事項、及び報告事項、確認・要望・依頼事項とのお話があり開始した。

議題

【報告事項】

- ① 8月9月例会行事について別資料により、第8回例会~第14回例会まで原田副会長より報告がなされた。
- ② マカティWRCより奨学金の御礼について竹尾国際奉仕委員長より別資料により報告された。また、クローンの周年記念 11/17~、松本空港RC30周年 11/18 に開催されることが報告され、沢山出席のお願いした。

【審議事項、協議・討議事項】

特になし

【確認・要望・依頼事項】

- ① 第21回全国空港RCフォーラム開催(9/10) 対象者: 会員及びご家族
豊山鈴木町長が病氣療養で代理出席が西川教育長と田邊幹事より報告された。
- ② ガバナー補佐訪問及び第2回クラブ協議会開催(9/12) 対象者: 会長・幹事以下クラブ理事役員・委員長・副委員長及び入会后1年未満の新入会員と田邊幹事より報告された。
- ③ 第5回インターアクト研究会並びに第3回地区インターアクト委員長会議(10/21・22)について対象者: 青少年奉仕委員長 杉本理事の出席を報告された。

【その他】

- ① 第66回「社会を明るくする運動」感謝状授与(11/29)について田邊幹事より会長幹事で出席することを報告された。

②

【次回開催日時・場所の決定】

日時: 平成28年10月3日(月) 11:30~

場所: キャッスルプラザ「福の間」にて

以上、田邊幹事より報告がなされ閉会した。

以上

議事録 松本雅人

